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請願第1号

議
　
長

〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × × ×

請願第2号 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 × × × × × × ×

意見書案第5号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

意見書案第8号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

意見書案第10号 × × 〇 〇 × × × × × 〇 〇 × × × × × × × ×

　賛成…〇　反対…×　欠席…欠 
※議長は採決に加わりません。

　賛否が分かれた議案

職員の人事評価について
 林　浩 史 議員

問地方においての課題は山積、多様化する市民ニーズ
に対応すべき職員の方々のキャリアアップが必要で

あります。その為の研修等、職員の方々の育成について、
また、人事評価の制度についてお聞かせ下さい。

答人事評価は、職員が意識的に業務に取り組み、自身
の強みや改善点を理解し、今後の成長に繋げる機会

であるとともに、評価結果を昇給、昇任・昇格等へ活用す
ることで、モチベーションを高める役割を担っています。
キャリアアップに繋がる有益な研修等を積極的に取り入れ
ながら、新規事業の提案機会を設ける等、職員の挑戦意欲
を高める学びの風土を醸成し、人間力の向上にも繋がる人
材育成に今後も努めてまいります。

▎▎市議会からのお知らせ

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況
等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

※携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限にご注意ください。
※携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが必要となる場合があります。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。

2日目1日目

1日目
学童保育の保護者負担について
 下地　敦志 議員

問保護者会運営下での内部統制、セキュリティ対策に
ついて、どのように把握されているか。また、運営

主体のサポートセンター移行後は、サポートセンターでは、
どのような事務の処理が行われるのか。

答内部統制等については、国の指針に基づき各学童保
育所で規定されたルールにより運用されています。

また、運営主体移行後は、保護者会に替わってサポートセ
ンターが支援員と分担して運営に係る事務を行うことから
セキュリティ対策等に関しても適切な運用管理が可能とな
り、保護者会の負担軽減にもなると考えています。
・他の質問項目： 県域水道一体化について

近鉄郡山駅周辺再整備事業について


